

# *Oscar Luis Colás no estará con team Cuba para Lima*

---



La Habana, 12 jul (ACN) El joven zurdo Oscar Luis Colás, quien se desempeña tanto en funciones de bateador como desde el montículo, no estará en la nómina de la selección cubana de que intervendrá en los venideros Juegos Panamericanos de Lima, Perú.

Según comentó a la Agencia Cubana de Noticias el jefe técnico de la escuadra cubana, Ricardo Eizmendiz, el talentoso santiaguero se mantendrá en funciones con su club Halcones de SoftBank, que se desempeña en la zona del Pacífico de la Liga Profesional de japonés.

Cuba solicitó a Japón que le cedieran a Alfredo Despaigne, Yurisbel Gracial, los lanzadores Liván Moinelo y Raidel Martínez, y también a Colás, comentó Eizmendiz.

Como ya se conoce, Colás fue subido al primer equipo del SoftBank, y ellos nos solicitaron que, si nos llevábamos a Gracial para incluirlo en el equipo Cuba de cara a los Panamericanos, necesitaban cubrir el espacio que dejaba el matancero, pues ambos se desempeñan como jardineros, aclaró Eizmendiz a la ACN.

En ligas menores con el SoftBank, Colás en 47 partidos, exhibía el segundo promedio de bateo 296 (179-53), con nueve jonrones y 36 remolques, y era líder en dobles (12).

Además de quienes juegan en la liga nipona, Cuba podrá contar con jugadores como Yordan Manduley, Stayler Hernández, Roel Santos, y los pítchers Yoanni Yera y Vladimir García, todos contratados en el exterior.

La escuadra cubana comenzó el viernes un tope amistoso de cuatro juegos contra la selección nacional de Nicaragua, cuyo primer cotejo finalizó igualado a uno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196036-oscar-luis-colas-no-estara-con-team-cuba-para-lima>



**Radio Habana Cuba**